



は え ん か ぜ
南 風

TEL : 293-2274
HP : <https://es.higo.ed.jp/oozus/>
(随時更新中)



後期スタート!

10月12日(木)、5日間の秋休みが終わり、気持ちを新たに後期がスタートしました。

始業式では、1・3・5年生が、「前期、お兄さん・お姉さんのおかげで、楽しく登校できるようになった」「後期、地域の人にも、大きな声で気持ちよくあいさつをしたい」「後期、話す人が話したくなるように、話す人を向いてしっかり聞きたい」など、前期の反省と後期に向けてがんばりたいことを発表してくれました。

校長先生のお話では、子供たちにとって実り多い学期になるように、次のこととお話しました。

- ① イスラエルで紛争が起きています。学校ホームページの「児童のつぶやき『みんなの周りでも戦争があっている・・・！？』」で、ななてんさんが指摘している「喧嘩や取り合い、いじめも小さな戦争」のとおり、私達の周りでも小さな戦争が起きています。後期も、みんなで、みんなが過ごしやすい学校にしていきたいと思います。
- ② 前期、がんばってきた「お話を聞く」「時間を守る」「あいさつをする」に、後期も「進んで」取り組みましょう。
- ③ 新しい学年や中学校に向けて「しっかり学習(本を読む)」しましょう。



児童会をはじめ高学年のがんばりで、「進んで」活動する子供が増えてきています。後期も、「子供たちが豊かな未来を創る」ことができるように、「自分を超越する南っ子の育成」を目指し、南小教職員が一致団結して、全力で一人一人のよさを生かした教育を推進していきます。本校教育へのご理解とご協力をよろしくお願いします。

阿蘇くまもと空港 児童絵画展



10月1日(日)~11月15日(水)まで、南小2・3・6年生の飛行機の絵が展望デッキ近くに展示されています。ぜひお出かけください!

遊具が復活!

滑り台付き遊具・ジャングルジム



老朽化と腐食で、長い間、使用禁止になっていた滑り台付き遊具が10月4日、ジャングルジムが10月13日に完成し、遊ぶことができるようになりました。やっと復活した遊具に長蛇の列ができ、子供たちの歓声が上がっています!



修理・設置していただいた教育委員会及び業者のみなさん、ありがとうございました!